



FEDERACION EMPRESARIAL TOLEDANA

Cuesta del Alcázar, 6
Teléfonos 22 8709/10
TOLEDO



ASOCIACION PROVINCIAL DE
EMPRESARIOS
MADERA Y CORCHO
CUESTA DEL ALCAZAR 6
TOLEDO

Febrero 1985

REFLEXIONES SOBRE UNA MANIFESTACION

Con motivo de la manifestación celebrada el día 16 de febrero en Toledo, la Federación Empresarial Toledana quiere hacer una reflexión, manifestando su apoyo a las justas reivindicaciones de los agricultores allí presentes. Resulta sorprendente la reacción, exagerada, de nuestras primeras autoridades. Difícilmente entenderán los agricultores que el representante del Gobierno en Castilla-La Mancha haga uso de las atribuciones que la Ley le confiere para sancionar a las Organizaciones Agrarias presentes en la concentración. Nos parece desacertada y de una miopía política incalificable que distinguidas personalidades del Gobierno autonómico se hayan atrevido a hacer una calificación política del acto. El derecho de manifestación y reunión, reconocido en la Constitución española, conlleva el derecho a la libertad de expresión, y no hay que asignar colores ni definiciones políticas a los hombres que dentro de la legalidad vigente, con los pertinentes y oportunos permisos, con conocimiento previo de la autoridad, vinieron ese día a Toledo para exponer sus quejas, que hasta ahora llevaban de boca en boca, y dejarlas patentes de forma colectiva y correcta. Está claro que toda manifestación puede provocar alteraciones y molestias, pero esto es una consecuencia del estado democrático, donde los distintos grupos sociales

que lo integran se les permita hacer uso del derecho a manifestarse agotados otros procedimientos.

De esta manifestación destaca el hecho mismo de la concentración. Resulta sorprendente que un sector como el agrícola-ganadero, caracterizado por su pasividad en este tipo de actos, estuviera presente en Toledo para manifestarse contra los nuevos precios agrarios y la reconversión del viñedo. Es significativo para nosotros que tres importantes Organizaciones Agrarias de la Región se unieran ese día para hacer una protesta común en torno a problemas que a todos nos preocupan; por esta razón, la Federación Empresarial Toledana hace un llamamiento a la unidad de estas Organizaciones Agrarias Provinciales que participaron en la concentración regional de agricultores para que en nuestra provincia se cree un CONSEJO AGRARIO que aglutine y defienda a todos los agricultores toledanos en un sólo órgano de representación provincial.

La Federación Empresarial Toledana apoya la convocatoria de diálogo solicitada por los agricultores, llevándola a cabo con seriedad y garantías, en lugar de intentar reprimir la libertad. Confiamos en que nuestras autoridades meditarán el sentido último de esta concentración y tomen conciencia de que el campo empieza a despertar.